

## Hundestaffel aus Rohrbach übte einige Tage in Unterrabnitz.



*Die Staffel Rohrbach der Österreichischen Rettungshundebrigade – Landesgruppe Burgenland, veranstaltete in Unterrabnitz ein internationales Rettungshundecamp, an dem 26 Suchteams teilnahmen. Am Programm stand neben der Ausbildung der Hunde vor allem die Weiterbildung der Hundeführer. Am Foto (sitzend v.l.) Calin Ciora mit Emir (Rumänien), Georg Popa mit Aiwa (Rumänien), Otto Janovic mit Mike (Rohrbach), Franz Murlaschitz mit Atak (Neckenmarkt); (stehend v.l.) Stefan Kladler (Rohrbach), Claudia Höttinger (Neckenmarkt), Theresia Maringer (Tirol), Günter Strobl (Neckenmarkt), Daniela Schütz (Rohrbach) und Verena Gravogl (Neckenmarkt).*